

5月 May

挑戦

津幡町立津幡中学校

1年学年だより5号

令和7年5月30日(金)

津幡中学校長 池島隆久

1年学年主任 星場晃子

入学して早2か月が経とうとしています。学校生活にも少しづつ慣れ、友達との関係や学習のリズムがつかめてきている人も多いように感じます。1年生は入学時から余裕をもって登校しており、朝8時5分からはじまる朝読書に落ち着いて取り組むことができています。また、授業開始1分前には着席することの意識も定着してきました。

時間を守ることは、学校生活の中でもとても大切なことです。登校時刻や授業開始時刻、提出物の期限など、日々の小さな「時間」を守ることで周りからの信頼を得ることができます。ぜひ継続していきましょう。

5月を振り返って

5月は本格的に始まった部活動をはじめ、遠足や地域探検、中間テストなど色々なことに取り組んだ1ヶ月でした。

スクールカウンセラー吉市先生による人間関係づくり講座



仲間はずれはどれ?のクイズで、自分はバナナを選んだけど、さるやパンダを選んだ人もいて、世の中には同じ考えじゃない人もたくさんいるんだなと気付けました。また、その理由を聞いてみたら納得だったので、理由も聞かずに人の意見を否定してもダメだということが改めて分かりました。

(3組・高畠結さん)



人の意見やしゃべっていることの意味を理解すると、ほかの人とも仲良くなれるということが大切だと分かった。(4組・田中江美里さん)

- ・他の人は自分と同じではない
- ・人はそれぞれ、感じ方・考え方が違うものである
- ・自分と違うことをする人の発言や行動の意味や理由がわかると親しくなる

吉市先生の話はとても詳しくて聞き手にもすごく伝わりました。ゲームも楽しかったし、人間関係を深めるのにもすごく考えられた面白いゲームでした。これからもいい人間関係を保って学校生活を過ごしていければいいなと思いました。

(2組・川畑遼真さん)

見た目だけで判断したり、「〇〇はだから」と勝手に自分だけの考えて決めつけてはいけないなどのことが改めて分かった。

(1組・出水愛莉さん)

遠足



レクリエーションでは、みんなが協力し合っていいなと思いました。みんな楽しそうにしていて僕も楽しかったです。私が見つけた仲間のステキなところは、石堂さんがおべんとうと一緒に食べようといってくれたところと、レクを盛り上げようとしていたところです。（1組・泉寄陽希さん）



いちばん楽しかったことは、みんなでお弁当を食べたことです。前まであまりしゃべっていなかった友達としゃべれるようになって嬉しかったです。これから勉強も大事になっていくけど、友も大事にして学校生活を頑張りたいと思いました。
(2組・中島悠大さん)



僕はこのレクリエーションは成功したと思いました。理由は1年生全クラスともみんなで協力し合って楽しくできていたからです。みんなの中を深め合い、勝っても負けても楽しいレクリエーションだとと思いました。（3組・木上煌陽さん）



ピンポン玉リレーで安定して素早く運べたのでうれしかったです。坂本優花さんがレクのときに声かけをしていてよかったです。また、クラスで全体的に声かけしていたことと、結果発表のときの反応を盛り上げていたことが良かったと思いました。○×クイズは、友達と協力して答えることができて楽しかったです。（4組・東原唯さん）





レクリエーション全てが友達との協力が必要なものだったから良かったと思う。協力し、仲が深まった。それに全員、全力で楽しく活動できたと思う。
(1組・北村真人さん)



自分の司会や○×クイズの担当という役を最後まで全力でやり続けることができたのでよかったです。これから活動も学年プログラム委員会として全力で頑張っていきたいと思いました。
(2組・宗田裕登さん)



楽しかったことはみんなで外で食べたお弁当です。外で食べることはなかなかできないので良い経験でした。学んだことは津幡町の自然です。たくさんの自然に囲まれていて、過ごしていて気持ちよかったです。
(3組・藪下暖未さん)

友だちといっしょにご飯を食べたり、普段あまりしゃべらない人たちともいっしょに遊んだりして、とても良かったと思います。これからの学校生活では、仲良くなった友だちともっと高め合っていきたいです。私が見つけた仲間のステキなところは、小泉さんが会長として皆をまとめているところと、坂本呼仁さんが最後のゴミ拾いのとき頑張っていたところです。
(4組・黒森天惺さん)



地域探検

津幡町の魅力を探しに、クラスごとに見学地を訪問しました。
今後まとめたものを発表し合い、さらに知識を深めていきます。



学年レクリエーション（クラス対抗 大縄跳び＆ドッジボール）



保護者の皆様へ

いつもご協力いただき、ありがとうございます。今後とも、安心・安全に学校生活を送れる環境を作っていくたいと思います。何かご不明な点やご相談などございましたら、遠慮なくご連絡ください。